

## **Communiqué intersyndical**

### **Non à la guerre en Ukraine. Retrait des troupes russes et solidarité avec les peuples victimes des politiques guerrières**

Les organisations signataires dénoncent l'agression contre l'Ukraine décidée et mise en œuvre par le gouvernement de la Russie. Il s'agit d'une guerre, en violation de la souveraineté d'un pays, contre le principe du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

Alors que plusieurs centaines de victimes civiles sont d'ores et déjà à déplorer, les organisations signataires expriment leur soutien aux populations, et en particulier à tous les personnels de l'enseignement, à leurs syndicats, ainsi qu'aux élèves et étudiant-es. Elles expriment leur soutien à celles et ceux qui en Ukraine et Russie s'opposent à la guerre menée.

Elles appellent à l'arrêt immédiat de cette agression, au retrait des troupes russes du territoire ukrainien. Elles appellent à la solidarité internationale pour la paix immédiate ainsi qu'à la mobilisation la plus large pour éviter toute nouvelle escalade militaire et trouver la voie du dialogue. Elles appellent notamment à participer à la marche pour la paix :

**samedi 5 mars à 11h place de l'hôtel de ville d'Amiens**

